



## Al regresar de Inglaterra Paula Daza asumirá en dos semanas vocería en comando de Matthei



Mario Contreras

Como ocurría durante la pandemia, cuando el ministro de Salud decía “esa pregunta la responderá Paula Daza”, ahora la exsubsecretaria responderá las consultas de la prensa como vocera de la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei. Ello luego que la propia abanderada anunciara esta mañana vía Instagram que Daza asumirá ese cargo.

Claro que será en dos semanas más, cuando vuelva desde Inglaterra, país al que viajó hoy para ver a su hijo que vive allí. Su llegada al cargo se dará en el marco de una completa reestructuración del sistema de vocerías que antes incluyó a alcaldes y par-

lamentarios, pero que no funcionó debido a que los jefes municipales tenían problemas de horario por su labor, aunque también se dieron algunas dificultades y descoordinaciones de dichos voceros.

El arribo ocurre en momentos en que Matthei ha tenido una baja en las encuestas ante el postulante republicano José Antonio Kast, con lo que el comando pretende poner un rostro amable, conocido y con un alto nivel de preparación en aspectos técnicos. Daza ya formaba parte del equipo programático en la comisión de bienestar del comando (incluye salud, vivienda y educación), por lo que lo de ahora sólo será un cambio de rol.

Sabido es que la exsubsecretaria tiene una gran cercanía con Matthei, hecho que

ha llevado a que existan versiones de que ella podría ser la ministra de Salud en un eventual gobierno de la exalcaldesa.

Matthei señaló hoy que “con su profesionalismo y carisma supo ganarse el cariño de todos los chilenos en uno de los momentos más difíciles. Por eso, estoy muy feliz de que Paula Daza, una de las mujeres que más admiro por su calidad humana, pero sobre todo por su entrega por Chile, se sume como vocera”.

También recordó que “ella ha estado trabajando durante más de un año en salud, educación y vivienda, y estoy segura de que su capacidad de escucha y de entrega serán cruciales para esta campaña”.

El rol de la nueva vocera será acompañar a la candidata en sus recorridos por

Chile reforzando el mensaje en los temas de salud, vivienda y educación. Aunque seguirá paralelamente en su cargo de directora del Centro de Políticas Públicas e Innovación en Salud, de la UDD.

### "Programa sólido y bien diseñado"

Daza, junto con manifestar su convencimiento de que “lo mejor para Chile es que Evelyn Matthei sea la próxima Presidenta de la República”, detalló su rol en el comando: “Durante estos meses de campaña la estaré acompañando activamente, como vocera, presentando junto a ella un programa sólido y bien diseñado en las áreas que hemos estado trabajando desde la comisión que integro: salud, vivienda y educación”.

Añadió que “conocemos de cerca las dificultades que enfrentan las personas en estos ámbitos. Pero más importante aún: sabemos cómo enfrentarlas con propuestas concretas, realistas y efectivas”.

Entre los mensajes que entregará, estarán las medidas para los primeros 100 días de un eventual gobierno. Entre éstas, la prioridad en la atención a las personas enfermas de cáncer y la eliminación de la mitad de las listas de espera para operaciones, en dos años.